

Ferrovial coloca la primera piedra en la construcción de una planta solar fotovoltaica en Texas

- Ferrovial construirá para X-ELIO una planta solar fotovoltaica por unos casi 60 millones de dólares
- Con este proyecto, la compañía entra en el negocio de la construcción de infraestructuras de energía renovable en el mercado norteamericano

Madrid, 27/04/2023.- Ferrovial y X-ELIO han celebrado el acto de colocación de la Primera Piedra de la construcción de una planta solar fotovoltaica con una potencia de 72 megavatios en Houston, Texas.

Ferrovial, a través de su filial Webber y la división Ferrovial Energy Solutions, se ha adjudicado la construcción de la planta por un valor de unos 60 millones de dólares (aproximadamente 54 millones de euros). La iniciativa comprende las labores de ingeniería, construcción y puesta en marcha, además de su operación y mantenimiento durante los primeros años. El plazo de ejecución de las obras está fijado en 18 meses. El contrato representa la entrada de la compañía en el negocio de la construcción de infraestructuras energéticas en el mercado estadounidense.

En el marco del proyecto, que se extiende en los condados de Harris y Liberty, también se llevarán a cabo los trabajos de obra civil, la instalación eléctrica, el montaje de estructuras y módulos, así como el sistema de seguridad y la construcción de la subestación elevadora. La infraestructura tendrá una producción anual estimada de 137 GWh, con la que tendrá capacidad para abastecer a unos 9.500 hogares durante todo el año.

Con esta iniciativa, Ferrovial da un paso más en su apuesta por las infraestructuras sostenibles que tengan un impacto positivo en el medioambiente y las comunidades en un mercado estratégico para la compañía. En línea con el plan Horizon 24, que, apuesta por la creación de negocios complementarios a su actividad, Ferrovial ha creado dentro de su división de Construcción el área de Energy Solutions. El proyecto en Houston evitará más de 85.000 toneladas de emisiones de CO2 anuales métricas equivalentes, poniendo una vez más de relieve el compromiso de la empresa con las energías renovables y el medio ambiente.

El primer contrato de Energy Solutions en el continente norteamericano se suma a otros proyectos de la compañía en este ámbito, como son la construcción de la planta solar fotovoltaica El Berrocal de 50 MWp (Sevilla), de la planta eólica de Cabo Leones (Chile), o la planta solar fotovoltaica con una potencia de 200 megavatios pico en Badajoz (España).

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía cotiza en las Bolsas españolas, forma parte del IBEX 35 y de los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial_es

@ferrovial

Paula Lacruz

+34 915 862 526

+34 626 12 93 00

placruz@ferrovial.com



Certified with **wiztrust**